



La reforma de la jurisdicción voluntaria

Fernández de Buján, Antonio

Ed. Dykinson

Páginas 564

Una obra que, a pesar de ser suficientemente conocida por los distintos libros y artículos publicados por su autor, cobra ahora un significado conjunto a través de su publicación unificada. Y ello en un momento especialmente oportuno, dada la tramitación en el Parlamento del proyecto de ley de Jurisdicción Voluntaria, al cual ha contribuido su autor de manera muy importante. Si ya en el anterior proyecto de 2006 su participación fue muy alta, en éste ha sido fundamental. Especialmente en la última fase de su elaboración en la que se han recogido muchas de sus sugerencias y aportaciones. No en vano el profesor Fernández de Buján puede ser calificado como el mayor y mejor especialista español en materia de Jurisdicción Voluntaria.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |